



光は東方より

旭川市立
東光中学校
令和7年度
学校だより①
4月30日 発行

〒078-8348 旭川市東光8条2丁目 Tel:0166-32-1295 Fax 0166-32-1296

一人一人の成長を願って

校長 高島 伸彦

始業式における校長挨拶の一部を紹介します。

令和7年度のスタートにあたりお話しします。

まずは、新2、3年生の皆さん、進級おめでとうございます。

皆さんは、今どんな気持ちでいますか。「よしやるぞ」という気持ちの人もいれば、「心配だなあ」という気持ちの人もいるかもしれません。でも、先生方は全力で皆さんのことを支援します。どうか安心して何でも相談してください。

さて、皆さんは、今年度の目標を設定したでしょうか？

新3年生は、中学校生活のまとめと次のステージへの準備をする1年となります。

新2年生は、昨年度の成果と課題を踏まえながら、中学校生活の中間地点として、より具体的な目標設定と地道な取組が期待されます。

それと同時に、これからの時代を生きる皆さんに求められるのは、変化を恐れず、柔軟に対応し、学び続ける姿勢です。そして、どのような時代になっても、人と人とのつながりを大切にする心が必要です。

今、世界の中では、平和や環境問題、経済の変動など、多くの課題があります。こうした社会の中で、私たちはどのように生き、未来を築いていくのかを考えなければなりません。そのために、まずは皆さん一人ひとりが「今できること」に目を向け、毎日の学校生活を大切にしていきたいと思います。

今年度、先生方と皆さんとで共有したいスローガンは昨年度と同じです。

それは「挨拶しよう」「進んで活動しよう」「協力しよう」です。

この3つの言葉には、皆さんが学校生活を充実させ、よりよい人間関係を築いていくための大切な意味が込められています。

まず、「挨拶しよう」です。挨拶は、人と人との関係をつなぐ第一歩です。気持ちのよい挨拶が交わされる学校には、自然と明るい雰囲気生まれます。自分から進んで挨拶をすることを意識してください。

次に「進んで活動しよう」です。様々な活動する機会がありますが、「誰かがやるからいい」ではなく、「自分がやる」という意識をもつことが大切です。たとえ最初はうまくいかなくても、挑戦し続けることが成長につながります。

最後に、「協力しよう」です。私たちは、一人では生きていけません。学級や学年、学校全体がよりよい方向に進むためには、お互いを尊重し、協力し合うことが必要です。相手の考えを理解しようとする姿勢があれば、違いを乗り越え、よりよい関係を築くことができます。

もう一つは、「いじめ根絶」です。「いじめ」は絶対にだめです。どんな理由があっても人を傷つけていいわけありません。昨年度は本校でも「嫌な思い」をした人が一定数いました。今年度は、少しでも「嫌な思い」をする人が減るように、学校全体でしっかりと意識して、皆さんが安心して過ごせる東光中学校にしていきたいと思います。

私たちは、生徒と生徒、生徒と先生方が信頼し合い、互いの絆を深めていくことのできる東光中学校を目指します。そして、1年後には、皆さんが成長した自分に出会えることを期待しています。

自分の可能性を信じ、自分らしく成長していきたいと思います。皆さんの頑張りを、心から応援しています。

「入学式」新入生は120名！

4月7日（月）、千賀PTA会長、渡部・小野学校運営協議会委員並びに中島啓明地区市民委員会会長のご臨席をいただき、入学式を挙行了しました。

新入生は整然とした態度で式に臨んでいました。新入生代表による「誓いの言葉」も、さわやかな素晴らしい発表でした。



【校長式辞】



【誓いの言葉】



【退場】



【学級開き】

期待ふくらむ「生徒会入会式・対面式」

4月8日（火）に、全校生徒が体育館に集まり、生徒会入会式・対面式（学校行事・生徒会活動・部活動紹介）を行いました。

入場時の吹奏楽部の演奏や生徒会のプレゼンはとても素晴らしい内容でした。後半は、各部活動による工夫を凝らした部活動紹介が行われました。新入生代表によるお礼の言葉も落ち着いた素晴らしい発表でした。すでに多くの1年生が部活動に入部して活動しています。今年も生徒会活動や各行事、部活動を通して、自ら心身を鍛えたり、仲間を思いやったり、自治的に活動したりする1年になることを期待します。



「参観日・PTA総会」ありがとうございました

4月16日（水）に、全校一斉に参観日を実施しました。お子様の様子や学級の雰囲気はいかがでしたか。これから、保護者の皆様のお力添えをいただきながら「新生東光中」を築いていきます。お忙しい時期にも関わらず多くの方にご出席をいただきありがとうございました。参観授業のあとにPTA総会及び部活動育成会総会を開催し、総会議案が承認され、PTA改革の一步を踏み出しました。



【参観授業】

《 令和7年度の「PTA本部役員」 》

- 会長 「千賀 愛さん（2-2）」
- 副会長 「内海 育美さん（2-1）」・「富樫 羽奈さん（2-3）」
「奈良 純子さん（2-3）」
- 監査役 「遠藤 由貴さん（1-1）」・「矢部 佳奈さん（1-3）」
- 会計 「山口 麻由さん（2-2）」



【PTA総会】

スクールサポーターが来校しています

スクールサポーター制度とは、警察官を退職した方に学校を巡回していただき、学校における問題行動等への対応、相談活動、生徒の安全確保に関する助言等を受ける制度です。本校にも、週1回、2人のサポーターが来校しています。